



Besuch im Maximilianeum

Mitglieder der in Murnau ansässigen Volksbühne am Staffelsee haben auf Einladung des CSU-Landtagsabgeordneten Harald Kühn in München den Bayerischen Landtag besucht. Zunächst sahen sich die Theaterer einen Film an, der sie über Entwicklung und Arbeitsweise der bayerischen Volksvertretung informierte. Bei der anschließenden Hausführung wurden die Besucher laut einer Pressemitteilung Kühns über Geschichte und Gegenwart des Maximilianeums unterrichtet. Zur Gesprächsrunde mit dem Landtagsabgeordneten nahmen die Gäste aus dem Landkreis Garmisch-Partenkirchen im Plenarsaal auf den Sitzen der Volksvertreter Platz und diskutierten über aktuelle politische Themen. Hierbei kam auch das Verhältnis zwischen Land und Kommunen zur Sprache. Nach einer Stärkung in der Landtagsgaststätte ging es für die Besucher weiter in die Bayerische Staatskanzlei, wo Kühn eine Führung für den Besuch aus der Heimat organisiert hatte.